Einladung Munich Climate School 2023
Stand: 22. August 2023

[bookmark: _GoBack]Liebe Studierende, 
wir freuen uns, Sie heute auf die Munich Climate School 2023 aufmerksam machen zu können.
Die Klimakrise ist eine der größten und existentiellsten Krise der Menschheit in diesem Jahrhundert. Der Klimawandel als solcher berührt alle Bereiche unseres Lebens und damit auch verschiedenste Forschungsbereiche unserer Universität. Die Munich Climate School bietet Ihnen als interdisziplinäre einwöchige Lehrveranstaltung ein einzigartiges Programm mit Vorträgen von über 30 renommierten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus den Bereichen Naturwissenschaften, Mathematik, Recht, Wirtschaft, Politikwissenschaften, Theologie, Kommunikationswissenschaften, Medienforschung, Psychologie und Medizin. Das Programm besteht einerseits aus regulären Impuls- und Großvorträgen, aber auch aus Praxismodulen, z.B. einer Exkursion, Podiumsdiskussionen und einem COP-Simulationsspiel, bei welchem Sie in die Rolle von Diplomaten und Diplomatinnen schlüpfen. Der Erfolg der letzten Climate School wurde vor wenigen Wochen am Tag für gute Lehre an der LMU durch die Vergabe des LMU Lehrinnovationspreises belohnt (s. hier: LMU Lehrinnovationspreis). 
Die Munich Climate School 2023 findet vom 9. bis 13. Oktober statt. Eine Teilnahme ist vor Ort in München an der LMU oder aber per Zoom möglich. Sie erhalten im Anschluss ein Zertifikat, das die Beteiligung bescheinigt.
Weitere Informationen, das vollständige Programm und Angaben zu den Dozierenden finden Sie unter unserer Website www.munich-climate-school.lmu.de. Die Veranstaltung ist für Teilnehmende aus aller Welt und allen Disziplinen offen. Eine Bewerbung ist ab sofort und bis einschließlich 15. September 2023 möglich. Die Anmeldevoraussetzungen sind ebenfalls auf unserer Website zu finden. 
Mit freundlichen Grüßen
Prof. Dr. Francesca Biagini und Prof. Dr. Helmut Satzger
___________________________________________________________
Dear Students,
We would like to draw your attention to the Munich Climate School 2023.
The climate crisis is one of the biggest and most existential crisis faced by mankind in this century. Climate change affects all areas of our lives and thus also the most diverse research areas of our university. The Munich Climate School offers you a unique programme, including lectures by more than 30 most renowned scholars from the fields of natural sciences, mathematics, law, economics, political sciences, theology, communication sciences, media research, psychology and medicine. The programme consists of regular keynote speeches and lectures on the one hand, but also of practical modules, e.g. an excursion, panel discussions and a COP simulation game in which you take on the roles of diplomats. Only a few weeks ago the last Munich Climate School was rewarded with the LMU Teaching Innovation Prize during the Day for Good Teaching at the LMU (see here: LMU Lehrinnovationspreis).
The Munich Climate School 2023 will take place during the week from 9th to 13th October. Participation is possible on site in Munich at the LMU or via Zoom. Afterwards, you will receive a certificate attesting to your participation.
Further information, the complete programme and information on the lecturers are available at www.munich-climate-school.lmu.de. The event is open to participants from all over the world and all disciplines. Applications are possible as of now and up to and including 15th September 2023. The application requirements can also be found on our website.
Best regards,
Prof. Dr. Francesca Biagini and Prof. Dr. Helmut Satzger
